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Par ces lignes il me semble important d’écrire les joies, les peines, les richesses, les épreuves 
et les bénédictions de vivre cette magnifique expérience qu’est l’implantation d’une 
nouvelle église. 
Les témoignages furent tellement nombreux que j’ai commencé à les recenser sur un bout 
de papier, puis il m’est très vite apparu essentiel de glorifier Dieu en retraçant toutes les 
situations difficiles et miraculeuses dont j’ai fait l’expérience dans l’implantation de l’église 
d’Yvetot durant ces dernières années. C’est pour moi un encouragement quotidien de me les 
mettre devant les yeux, levant la bannière de la gloire de Dieu. 
J’espère que ce journal sera aussi pour vous un encouragement, une motivation, à 
poursuivre votre vie de disciple de Christ. Pour vous aussi mes amis, ma famille qui n’avez 
pas fait l’expérience merveilleuse de la grandeur de Dieu en espérant ici vous convaincre de 
son existence. 
Au travers de ce journal je veux glorifier le Seigneur, lui seul. Que Dieu me garde de me 
glorifier en tant qu’homme. Les implanteurs d’églises ne sont pas des bâtisseurs, c’est le 
Seigneur seul qui bâtit. Nous, nous avons la tâche de faire des disciples, ce qui a donné 
naissance à cette nouvelle communauté. 
Ce journal est pour moi l’occasion d’examiner le fruit que nous portons. Toutes les espèces 
de la création de Dieu se caractérisent par le fait de porter du fruit et sont ainsi préservées. 
S’il n’y a pas de fruit elles disparaissent. 
Jésus s’est référé à cette loi naturelle. Dans Matthieu 7.16-17 nous lisons que les fruits sont 
visibles. Nous pouvons donc vérifier la qualité de l’église en examinant son fruit, puis la 
quantité qu’elle porte. De l’olivier (Israël), est née l’Église et d’une nouvelle église doit naitre 
une autre église par l’envoi d’une équipe d’essaimage ou d’un ministère apostolique. 
La plus belle chose qui me soit arrivée, c’est la manifestation de l’Amour de Dieu dans ma 
vie. Cet Amour nous ne devons pas le garder pour nous, mais nous devons le transmettre 
aux autres. Il nous faut apprendre à aimer nos contemporains, tous ceux qui vivent sans 
Jésus. Apprendre à aimer, comme Dieu aime les humains, est mon défi de chaque instant qui 
m’aide à mieux comprendre les fondements de l’implantation d’églises. 
Amener les non croyants à la repentance est la plus magnifique des choses ! Pour que cela 
puisse se réaliser, nous devons, comme Jésus, passer du temps avec ceux qui ne le 
connaissent pas afin de leur faire connaitre la Bonne Nouvelle. 


